

Ressort: Lokales

Berlin: Jugendlicher konnte Mann nicht vor dem Ertrinken retten

Berlin, 12.06.2013, 11:25 Uhr

GDN - In Berlin ist der mutige Einsatz eines 15-jährigen Schülers, der einen Mann vor dem Ertrinken retten wollte, ohne Erfolg geblieben. Der Jugendliche war laut Polizei am Dienstagmittag mehrfach vergeblich nach dem Verunglückten im See Spektelake getaucht, konnte ihn im trüben Wasser aber nicht finden.

Feuerwehrttaucher bargen den 58-Jährigen später vom Grund des Sees, ein Arzt konnte nur noch den Tod des Mannes feststellen. Der Schüler war einen Uferweg entlanggelaufen, als er am gegenüberliegenden Ufer den Mann stolpern und ins Wasser stürzen sah. Augenblicklich sei der Mann unter Wasser geraten und nicht wieder aufgetaucht. Laut Polizei war der Sturz wahrscheinlich auf eine Erkrankung des 58-Jährigen zurückzuführen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15669/berlin-jugendlicher-konnte-mann-nicht-vor-dem-ertrinken-retten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619